

Acta N° 102: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 29 días del mes de Junio de 2022, siendo las 19,30 hs se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos Enrique Kellner, DNI 12.659.041; Silvia Bruzzone, DNI 16.558.184; Mara Rame, DNI 14.008.879; Rosa Torres, DNI 11.962.080; Karina Silva, DNI 26.039.939; en representación de la Asociación Civil “Formando Ciudadanos” Julián Morínigo, DNI 17.030.371; Ricardo Zambrano, DNI 4.304.618 y Federico Zubia DNI 29.293.149. El Sr. Enrique Kellner da comienzo a la reunión y luego de dar la bienvenida se procede a elegir a las vecinas Rosa Torres y Karina Silva para firmar el acta. A continuación se da lectura al Acta N° 101 correspondiente al plenario del mes de Mayo la que, luego de ser puesta en consideración es aprobada. Sobre los temas que se habían planteado en el plenario del mes de Mayo: Falta de testeos COVID en la Comuna y vacunación para personas alérgicas, informa que fueron trasmitidos, conforme a lo acordado en el plenario de Mayo, a la Comisión de Salud y que queda pendiente la conformación del grupo que redacte el pedido de informe sobre el Programa “*La Transformación No Para*”. A continuación se invita a Julián Morínigo a dar lectura a los Despachos de la Comisión de Salud: **Despacho N° 15:** Se solicitan turnos de vacunación COVID para personas alérgicas. **Despacho N° 16:** Se solicitan puestos de hisopado en la Comuna 8. **Despacho N° 17:** Se solicita que se estudie la situación del agua en la Comuna 8, especialmente en Barrio Piedrabuena, ya que los vecinos manifestaron que sienten un olor no habitual por lo que se solicita a AYSA realice un seguimiento de la calidad del agua. **Despacho N° 18:** Se solicita se informe el monto de la licitación para el Hospital Grierson, ya que se desconoce el monto adjudicado a la última etapa licitada y también se solicita se informe cual será el perfil sanitario del mismo. Puestos en consideración y luego de intercambiar opiniones sobre los distintos reclamos planteados los despachos son aprobados. Por último **Enrique Kellner** informa que hubo un acercamiento por parte de la Comisión de Descentralización de la Legislatura, que se están reuniendo en los diferentes barrios y que quieren participar de la próxima reunión del Consejo Consultivo. Se produce un intercambio de opiniones sobre el requisito de inscribirse completando el formulario al igual que los vecinos o si les enviamos la invitación. Luego de analizar ambas posiciones se decide que para participar completen sus datos personales en el formulario de inscripción. **Rosa Torres** propuso crear un flyer para difundir en las redes sociales invitando a los vecinos a participar del Consejo Consultivo. Luego de contar algunas de las acciones realizadas en los últimos años para propiciar la participación de los vecinos, la propuesta es aceptada. Por último **Enrique Kellner** informa que hubo respuesta a un despacho presentado sobre desratización en Barrio Piedrabuena donde se le informa la fecha que se realizará la desratización. Que sigue pendiente la reunión con la Junta Comunal para tratar distintos temas relacionados al funcionamiento del Consejo Consultivo que debería retomar la Comuna como son la Convocatoria, difusión, asistencia y libro de Actas y que le llegó una invitación por mail del Ministerio de Seguridad de Nación para armar una red de prevención, que la reunión sería el viernes 1° de Julio por lo que transmite la invitación para quien se quiera sumar. Sin más temas que tratar y siendo las 21:30 hs se da por finalizada la reunión, fijándose para el miércoles 27 de Julio la próxima reunión del Consejo Consultivo de la Comuna 8.-

Silvia Bruzzone
Secretaria de Actas

Mara Rame
Coordinadora Suplente

Enrique Kellner
Coordinador

Rosa Torres

Karina Silva